

16.04.2002 – 15:42 Uhr

Run for Kids Terre des hommes Challenge Serge Roetheli: "L'abandon de Mike Horn nous touche"

Lausanne (ots) -

Le 9 avril, l'aventurier Mike Horn, domicilié en Suisse, a interrompu la traversée de l'Arctique par le Pôle Nord. Run for Kids, la course autour du monde en témoignage de soutien aux projets de Terre des hommes, continue en revanche. Dans quelques jours, les aventuriers Serge et Nicole Roetheli auront franchi la limite des 16 000 kilomètres.

"Pour Mike, l'impossible n'existe pas", a déclaré l'aventurier suisse Serge Roetheli peu après que Mike Horn ait décidé d'interrompre son expédition Arktos. "Nous avons pour notre part le même désir de réaliser un exploit sportif, de vivre une expérience extrême, cela nous est indispensable pour insuffler un peu d'espoir aux jeunes ou aux hommes et femmes de manière générale." Serge s'est dit impressionné de ce que Mike Horn ait suivi le conseil de son équipe d'abandonner. "C'est une preuve de sagesse et de courage, car il n'aurait sans doute jamais décidé lui-même d'abandonner."

Près de Katmandou

Dans l'intervalle, Serge et Nicole ont laissée 15 791 kilomètres derrière eux et se trouvent actuellement au Népal, sur la route de Katmandou. Plusieurs blessures, de grands moments d'incertitude et des phases de maladie n'ont pas pu décourager Serge Roetheli de poursuivre sa course autour du monde au nom des droits des enfants. "Quand nous avons appris que Mike Horn avait abandonné, nous avons eu des larmes aux yeux", a déclaré le Valaisan sportif de l'extrême. "Mais un aventurier vivant vaut mieux qu'un héros mort. Je suis certain que Mike va reprendre son expédition, d'autant que la vie quotidienne manque un peu de sel pour un sportif de l'extrême. A la différence de Mike, cependant, ce n'est pas tant les émotions fortes que je recherche, mais des expériences humaines et des rencontres extraordinaires dans le quotidien, n'importe où dans le monde."

Le projet Run for Kids a commencé le 13 février 2000 à Massongex (VS) et va durer en tout cinq années. C'est le temps qu'il faudra à Serge et à Nicole pour parcourir plus de 35 000 kilomètres autour du monde.

Le week-end des 26 et 27 avril, à l'occasion de la 21e édition des "20 km de Lausanne", la Fondation Terre des hommes mettra en place un stand d'information Run for Kids pour attirer l'attention sur ce projet. D'ailleurs, plusieurs coureuses et coureurs porteront le T-Shirt officiel de Run-for-Kids.

Pour plus d'informations: www.runforkids.org

Pour des raisons techniques, les Roethelis n'ont pas la possibilité de répondre à leur courrier électronique (roetheli@hotmail.com). Merci de votre compréhension.

Contact:

Anne-Romaine Favre Zuppinger
responsable du projet
Tél. +41/21/654'66'68
E-mail: afv@tdh.ch

Thomas Kurmann
responsable de l'information
Tél. +41/1/242'80'69

E-mail: tku@tdh.ch
[023]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001314/100016286> abgerufen werden.